

dencia de Educación y la pérdida de apoyos por parte de figuras políticas.

Claramente una muy mala inversión considerando la característica de privada que tiene esa universidad y que a Marcela Cubillos le gusta tanto recalcar.

Juan Vallejos Croquevielle

Mala inversión

Señor Director:

Por el monto de 17 millones de pesos mensuales, la Universidad San Sebastián consiguió protestas de estudiantes nunca antes vistas en esa casa de estudios, un rector que se contradice, rupturas dentro del sector político al que alguna vez perteneció (y que la apoyó). Una investigación de fiscalía, un oficio de la Superinten-